

ABSTRAK

Perencanaan Kebutuhan Rak Penyimpanan Berkas Rekam Medis di Rumah Sakit Islam Aisyiyah Malang. Salsa Dwi Nursinta(2023), Laporan Tugas Akhir, DIII Rekam Medis dan Informasi Kesehatan, Rekam Medis dan Informasi Kesehatan, Poltekkes Kemenkes Malang, AAI Citra Dewiyani, SKM, MARS, Elystia Vidia Marselina, S.ST, M.Kes

Latar belakang Ruang penyimpanan berkas rekam medis di Rumah Sakit Islam Aisyiyah Malang memiliki rak yang terbatas, sehingga menyebabkan banyak berkas rekam medis yang diletakkan dengan cara ditali dan ditumpuk. Hal ini membuat petugas kesulitan dan membutuhkan waktu yang lama ketika adanya peminjaman berkas rekam medis.

Metode Penelitian Jenis dari penelitian ini adalah deskriptif kuantitatif. Metode yang digunakan untuk pengumpulan data adalah observasi. Variabel dalam penelitian ini adalah kebutuhan rak penyimpanan berkas rekam medis. Lokasi penelitian yang digunakan berada di Rumah Sakit Islam Aisyiyah Malang. Populasi dalam penelitian ini adalah jumlah berkas rekam medis pasien rawat inap tahun 2022 yang berjumlah 13.691 berkas. Perhitungan besar sampel dalam penelitian ini adalah dengan menggunakan rumus slovin dan mendapatkan hasil sebanyak 100 sampel berkas rekam medis. Pada penelitian ini instrumen yang digunakan adalah pedoman observasi yang berupa tabel observasi yang digunakan dalam melakukan perhitungan kebutuhan rak penyimpanan berkas rekam medis.

Hasil Penelitian Saat ini pada ruang penyimpanan berkas rekam medis di Rumah Sakit Islam Aisyiyah Malang terdapat 28 rak penyimpanan dengan jenis rak besi terbuka. Berdasarkan hasil perhitungan pada penelitian ini didapatkan hasil bahwa di Rumah Sakit Islam Aisyiyah Malang membutuhkan 16 rak lagi untuk memenuhi kebutuhan penyimpanan berkas rekam medis. Sehingga total rak yang dibutuhkan adalah 44 rak dengan jenis rak besi terbuka. Luas ruangan yang dibutuhkan untuk menambahkan rak adalah 20,48 m².

Kesimpulan Berdasarkan dari hasil perhitungan jumlah penambahan rak adalah sebanyak 16 rak dengan kebutuhan luas ruangan seluas 20,48 m². Penambahan tersebut dapat dilakukan karena pada ruang penyimpanan berkas rekam medis di Rumah Sakit Islam Aisyiyah Malang terdapat ruangan kosong yang dapat digunakan untuk penambahan rak dengan luas 36 m².